

円山小学校

学校だより

まどかっ子

令和4年4月18日
第1号

**ご入学、ご進級
おめでとうございます**



ご入学、ご進級、おめでとうございます。81名の新一年生を迎え、いよいよ令和4年度が始まりました。今年は、桜満開の中での始業式、入学式となりました。

さて、本校は明治6年に北今泉西誓寺院内に今泉小学校が開設されて以来、明治、大正、昭和、平成、令和と100年以上の年月を重ねるなか、大勢の卒業生に見守られ伝統を築いてきた歴史ある学校です。本校が充実した教育活動を実施できるのも、ひとえに保護者、地域の皆様のご支援のおかげです。本校がめざす「生命を尊び、自主と創意にみちた人間性豊かな児童を育成する」には、「人間性豊かな」保護者、地域の皆様、教職員が必要です。教育活動は保護者、地域の皆様のご理解とご協力があって、はじめて円滑に運ぶと言えます。これからも一層のご理解とご協力をお願いいたします。

入学、転入された児童・保護者の皆様、心より歓迎いたします。ようこそ、円山小学校へ。普段何気なく使っている「ようこそ」ですが、なんと心地のよい響きでしょうか。辞書によれば「よくこそ」が変化した感動詞だそうです。「よくまあ、(来てくださった)」「大いに歓迎します」の意味です。また、進級した児童には、本校の一員であるという自負をもって学校生活を送ることができるよう、これからも創意工夫した教育活動の実施に努めてまいります。

保護者、地域の皆様には、学校、学年だよりや本校のホームページをご覧ください、子どもたちのサポートをお願いいたします。教職員と保護者、地域の皆様とで「心をつなぐ」に一致団結し、よりよい学校を築いてまいります。



学校生活が スタートしました



入学式の一コマ
担任の先生の紹介です。



学級開きです。担任の先生から、
学級づくりの方針が語られます。



1年生の中庭探検。
見るもの全て、目新しく、興味津々です。



花壇のある中庭は、春の花々が入学を歓迎
しているかのようです。



今年度もALTのテイラー先生との、英語の授
業が始まりました。



タブレット導入から2年目になります。操作
にも慣れてきました。

